

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Wadahi Curhatan Warga dan Sosialisasikan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 8, 2024 - 11:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Wadahi Curhatan Warga dan Sosialisasikan Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Pada hari Senin, 08 April 2024, pukul

11.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Sukamantri, Rt.017/007, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk mengungkapkan curhatan, saran, dan kritik membangun. Mereka diberi ruang untuk berbicara agar Polri dapat lebih baik lagi dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, di antaranya:

1. Mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka.
2. Meminta agar warga segera melaporkan jika mengetahui atau ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut pekerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar.
3. Mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, mengapresiasi kegiatan tersebut sebagai langkah konkret dalam membangun sinergi antara Polri dan masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, akan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalapanunggal.

Dengan adanya DDS yang dilakukan secara langsung ke rumah-rumah warga, diharapkan pesan-pesan Kamtibmas dapat lebih mudah tersampaikan dan dipahami oleh masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat menjadi langkah awal yang baik dalam membangun keamanan bersama.